

An
alle Mitglieder des Studierendenparlaments
alle Mitglieder des AStAs
alle Fachschaften
alle interessierten Studierende

Lukas Schübli
1. Vorsitzender
E-Mail: studierendenparlament@th-owl.de

Detmold, der 25.03.2025

Einladung zur 3. Sitzung des Studierendenparlaments der TH-OWL, am Montag den 07.04.2025 um 19:30 Uhr in Höxter

Sehr geehrte Leser:innen,

hiermit lade ich Sie gerne zur nächsten Sitzung des Studierendenparlaments ein, die am 07.04.2025 um 19:30 Uhr in Höxter stattfinden wird. Die vorläufige Tagesordnung liegt dieser Einladung bei. Sollte zum eingeladenen Sitzungsbeginn keine Beschlussfähigkeit vorliegen, wird 15 Minuten danach eine neue Sitzung einberufen, die auf jeden Fall beschlussfähig ist. Ich weise darauf hin, dass die Teilnahme an den Sitzungen des Studentenparlaments, für die gewählten Mitglieder des StuPa und für Stellvertreter der Standort-Fachschaften Pflicht ist.

Eine Besonderheit wird sein, dass Frau Pottgiesser anwesend sein wird, um noch einmal über die Strukturreform zu reden und für Fragen bereit steht.

Die Abmeldungen sind bitte spätestens zwei Tage vorher per E-Mail an den Vorsitz zu senden. Anträge können bis 5 Tage vor der Sitzung an den Vorsitz gesendet werden.

Der Raum ist HX-3.105.

Mit freundlichen Grüßen



Lukas Schübli

Vorläufige Tagesordnung zur 3. Sitzung des Studierendenparlaments der TH- OWL, am Montag den 07.04.2025 um 19:30 Uhr in Höxter

- Top 1:** Eröffnung der Sitzung durch den StuPa-Vorsitz und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- Top 2:** Endgültige Festlegung der Tagesordnung
- Top 3:** Genehmigung der vorliegenden Protokolle
- Top 4:** Bericht des StuPa:
 - 4.1: StuPa Vorsitz
 - 4.2.: Ausschüsse des StuPa
 - 4.2.1: Wahlausschuss
 - 4.2.2: HFPA
 - 4.2.3: Ausschuss für studentische Senatsarbeit
 - 4.2.4: Mensa Kommission
 - 4.2.5: SummerDay Ausschuss 2025
 - 4.2.6: Vertreterin Studierendenwerk Bielefeld
- Top 5:** Bericht des AStA
 - 5.1: Bericht AStA Vorsitz
 - 5.2: Abteilung Detmold
 - 5.2.1: Susanne Springer von Landestheater
 - 5.3: Abteilung Höxter
 - 5.4: Abteilung Lemgo
 - 5.6: Bericht AStA Finanzen
 - 5.7: Abstimmung Referentenliste
- Top 6:** Bericht zur Strukturreform mit Vizepräsidentin 3
- Top 7:** Informationen des Fachschaftsrats Vorsitzenden und der Fachschaften
- Top 8:** Behandlung vertagter und nicht behandelter Tagesordnungspunkte
 - 8.1: Regelung der Fachschaftsmittel nach der Strukturreform
- Top 9:** Behandlung vom beim StuPa-Vorstand eingegangenen schriftlichen Anträge:
 - 9.1: Antrag auf Unterstützung des OWL Racing-Team
 - 9.2: Antrag auf Änderung der Satzung M. Schürfeld
 - 9.3: Antrag auf Ernennung zweier Personen für die Umstrukturierung
- Top 10:** Verschiedenes und Ankündigungen
- Top 11:** Sitzungsende

Studierendenparlament der TH OWL, Campusallee 12, 32657 Lemgo

Campusallee 12
32657 Lemgo

To all members of the student parliament,
all members of the AStA,
all student councils,
all interested students

Lukas Schübli
1. Vorsitzender
E-Mail: studierendenparlament@th-owl.de

Detmold, the 25.03.2025

Invitation to the 3rd session of the student parliament of the TH-OWL, on Monday the 07.04.2025 at 19:30 in Höxter

Ladies and gentlemen,

I would like to invite you to the next meeting of the student parliament, which will take place on 13 January 2025 at 19:30 in Höxter. The provisional agenda is enclosed with this invitation. If there is no quorum at the start of the meeting, a new meeting will be convened 15 minutes later, which will in any case have a quorum. I would like to point out that attendance at the meetings of the Student Parliament is compulsory for elected members of the StuPa and for deputies of the local student councils.

A special feature will be that Ms. Pottgiesser will be present to talk about the structural reform once again and will be available to answer questions.

Cancellations must be sent to the Chair by email at least two days in advance. Motions can be sent to the Chair up to 5 days before the meeting.

The room is HX-3.105.

Yours sincerely



Lukas Schübli

Preliminary agenda for the 3rd meeting of the student parliament of the TH- OWL, on Monday 07.04.2025 at 19:30 in Höxter

Top 1: Opening of the meeting by the StuPa Chair and determination of the quorum

Top 2: Finalisation of the agenda

Top 3: Approval of the existing protocols

Top 4: Report of the StuPa:

4.1: StuPa Chair

4.2: Committees of the StuPa

4.2.1: Election committee

4.2.2: HFPA

4.2.3: Committee for student senate work

4.2.4: Mensa Commission SummerDay Committee 2025

4.2.5: SummerDay Committee 2025

4.2.6: Representative of Studierendenwerk Bielefeld

Top 5: Report of the AStA

5.1: Report of the AStA Chair

5.2: Department Detmold

5.2.1: Susanne Springer from Landestheater

5.3: Department Höxter

5.4: Department Lemgo

5.5: Report AStA Finances

5.6: Vote on the list of AStA-referees

Top 6: Report on structural reform with Vice President 3rd

Top 7: Information from the Chair of the Student Council and the student councils

Top 8: Dealing with postponed and unaddressed agenda items:

8.1: Regulation of student council funds after the structural reform

Top 9: Handling of written motions received by the StuPa Executive Board:

9.1: Application for support of the OWL Racing Team

9.2: Application for amendment of the statutes M. Schürfeld

9.3: Request for the appointment of two persons for the restructuring

Top 10: Miscellaneous and announcements

Top 11: End of session